

# Restos ubicados en cuesta Barriga no estarían vinculados a crímenes

Ministro dijo que “proviene de material probablemente de estudio”. Fiscal coincidió, pero expresó extrañeza por falta de denuncia de extravío de cuerpos.

Matías Gatica Lindsay

**N**uevos antecedentes se entregaron ayer sobre el hallazgo de restos humanos en la cuesta Barriga, en Padre Hurtado. El ministro de Seguridad, Luis Cordeiro, señaló que dichas osamentas no estarían ligadas al crimen organizado, sino a cuerpos usados en investigaciones científicas.

El miércoles, mientras funcionarios de la PDI realizaban diligencias en la cuesta Barriga por el hallazgo del cuerpo de un hombre que fue secuestrado y asesinado, los policías encontraron restos humanos entre los kilómetros 13 y 15 de esa ruta.

Ayer el fiscal Héctor Barros dijo que eran “varios cuerpos” -seis, según Mega-, y apuntó que estaba en “un lugar tradicional que el Tren de Aragua ha utilizado desde hace tiempo para deshacerse de algunos cuerpos”.

Más tarde, el ministro Cordeiro descartó que estos restos se vincularan al



LA PDI REALIZÓ DILIGENCIAS EN LA CUESTA DE PADRE HURTADO.

ocultamiento de cuerpo por parte de bandas criminales. “La información que tiene el ministerio es que son restos que provienen de material probablemente de estudio. El origen de cómo llegaron a ese lugar forma parte de la investigación”, dijo.

De ser tal, agregó que podría tratarse de delitos e infracciones penales o al

Código Sanitario. “Las instituciones que pueden administrar este material de estudio son de casas de estudio, pero también son instituciones públicas”, complementó.

El fiscal Barros confirmó en la tarde que el hallazgo no se relaciona al crimen organizado y sí a “cuerpos que se utilizaron en algunos estudios”, pero

añadió que “lo que más nos preocupa es que no tenemos denuncias de personas desaparecidas y tampoco hay ninguna denuncia de que se hayan robado un cuerpo que haya estado en estudio. Y lo más extraño aún es que los hayan ido a tirar a un sector donde hemos tenido que recoger varios cuerpos producto de secuestros con homicidios, vinculados al Tren de Aragua”.

En esa línea, ayer la PDI detuvo de un hombre de 32 años como sospechoso de participar del asesinato de un joven de 22 años, cuyo cuerpo fue hallado el viernes en la cuesta. Según antecedentes de la investigación, el 31 de marzo la víctima habría asaltado al detenido, quien luego de robo llamó a unos amigos y juntos agredieron al ladrón, lo subieron a un vehículo, siguieron golpeándolo y llevaron el cuerpo a esos cerros.

El sujeto iba a ser formalizado por secuestro con homicidio, sin embargo, se amplió su detención hasta hoy. ☺